



The
MACALLAN®



L E 300



COCKTAILS

NAP UNDER THE TREES • 26€

Frais, délicat & désaltérant – *fresh, delicate & refreshing*

The Macallan, Double Cask 12 ans, toffee caramel, soda de feuilles de figuier et eau de coco
The Macallan, Double Cask 12 Years Old, toffee caramel, fig leaves and coconut water soda

SUMMER NOSTALGIA • 26€

Fruité, acidulé & crémeux – *fruity, sour & creamy*

The Macallan, Double Cask 15 ans, Empirical Spirit The Pum I Suppose, apéritif au melon, eau de melon, oléo saccharum de peaux de melon, jus de citron jaune, filtré au lait de feuilles de pêcher
The Macallan, Double Cask 15 Years Old, Empirical Spirit The Plum I Suppose, melon aperitif, melon water, melon flesh oleo saccharum, lemon juice, filtered with peach leaves milk

WALK IN VALENSOLE • 28€

Riche, aromatique & floral – *rich, aromatic & floral*

The Macallan, Double Cask 18 ans, Rinquiquin, Ramazotti Rosato, cordial lavande
The Macallan, Double Cask 18 Years Old, Rinquiquin peach wine, Ramazotti Rosato, Lavender cordial

THE MACALLAN NOTES • 18€

Citronné, pétillant & doux – *zesty, fizzy & sweet*

Everleaf Forêt, pollen d'abeilles, thé de fleurs d'osmanthus, miel, jus de citron jaune, filtré au lait, cocktail gazéifié

Everleaf Forest, Bee pollen, Osmanthus flower tea, honey, lemon juice, filtered with milk, carbonated cocktail



DÉGUSTATION

THE MACALLAN DOUBLE CASK COLLECTION

5cl

The Macallan, Double Cask 12 ans • 28€
Orange confite, caramel crémeux, chêne
Candied orange, creamy toffee, oak

The Macallan, Double Cask 15 ans • 52€
Raisin, pomme fraîche, épices douces, vanille
Grape, fresh apple, sweet spices, vanilla

The Macallan, Double Cask 18 ans • 95€
Fruits secs, chocolat noir, gingembre, noix de muscade
Dried fruit, dark chocolate, ginger, nutmeg

« THE MACALLAN DOUBLE CASK DISCOVERY » • 100€ 3x2cl

Découverte de la collection The Macallan Double Cask accompagnée d'un pairing de différentes pâtisseries créées sur mesure par notre chef Pâtissier.

Discovery of The Macallan Double Cask Range paired with a selection of pastries made by our Pastry chef.

The Macallan, Double Cask 12 ans
The Macallan, Double Cask 15 ans
The Macallan, Double Cask 18 ans



« THE MACALLAN M EXPERIENCE » • 390€ / 790€ 2,5cl / 5cl

L'unique création d'un accord met et spiritueux qui associe l'édition The Macallan M et une pâtisserie signature de notre Chef Pâtissier, un mariage qui symbolise le savoir-faire de la distillerie The Macallan et du Maybourne Riviera.

A unique food and spirit pairing creation, that combines The Macallan M edition and the signature dessert of our Pastry Chef, a sweet mariage combining the craft of The Macallan Distillery and the craft of The Maybourne Riviera.

LE 300

La vue sur la Riviera et les arômes du Sud pour seules voisines, le bar Le 300 - dont le nom fait référence à l'altitude qui le sépare du niveau de la mer - représente l'art de vivre méditerranéen à son apogée. Ode à la fraîcheur, chaque cocktail est conçu à base d'ingrédients frais et locaux, élaboré par notre mixologue.

The view of the Riviera and the aromas of the South for only neighbors, the bar Le 300 - whose name refers to the altitude that separates it from the sea level - represents the Mediterranean art of living at its peak. Ode to freshness, each cocktail is designed with fresh and local ingredients, elaborated by our mixologist.



Rejoignez « The Macallan Society » et soyez les premiers informés des nouveautés The Macallan et de l'actualité de la marque dans le monde.

Join « The Macallan Society » and be the first to know about the new edition of The Macallan and the journey of the brand around the world.

